

- **Wegfall von Spitzenstellen**
- **Fortbildungsveranstaltung**
- **Examen bestanden**

Aktueller Verfahrensstand zum Wegfall von Spitzenstellen

Staatssekretär Roland Theis hat am 15. Dezember 2017 auf der Personalversammlung des Amtsgerichts Saarbrücken die schlechte Nachricht verkündet, dass die in Rede stehenden Spitzenstellen in A 13 und A 12 im Jahr 2018 tatsächlich in Wegfall geraten würden.

Allerdings dürfen uns seine während der Veranstaltung gemachten weiteren Ausführungen hoffnungsvoll stimmen. So verteidigte er die Entscheidung mit dem Hinweis, dass ansonsten nicht alle Anwärter in den Justizdienst hätten übernommen werden können und ergänzte, dass der Wegfall der genannten Beförderungsmöglichkeiten nur vorübergehender Natur sei.

Der Vorstand hat am 24. Januar dieses Jahres einen Erörterungstermin mit Minister Stephan Toscani und wird diesem gegenüber darlegen, weshalb die Rechtspflegerinnen und Rechtspfleger glauben, einen zeitnahen Anspruch auf die Korrektur des Wegfalls der Spitzenstellen zu haben.

Fortbildungsveranstaltung – gerichtliche Genehmigungen

Der Förderverein für Rechtsreform und Rechtspflegerfortbildung e.V. veranstaltet vom 11. bis 13. Juni 2018 im Studienzentrum der Finanzverwaltung und Justiz Rotenburg an der Fulda eine Fortbildung mit nachfolgenden Vorträgen zu dem weiten Thema „gerichtliche Genehmigungen“:

- Genehmigungen für andere Anlegungen i. S. d. § 1811 BGB
- Kriterien der Genehmigungsfähigkeit
- Gerichtliche Genehmigungen mit Grundbuchbezug.

Der Förderverein übernimmt die Kosten für die drei Übernachtungen, für Frühstück, Mittag- und Abendessen am Montag und Dienstag sowie für das Frühstück und Mittagessen am Mittwoch.

Die Kosten der An- und Abfahrt sind jedoch nach der Veranstaltung bei unserem Schatzmeister Uwe Häffner geltend zu machen.

Wir beantragen für das teilnehmende Mitglied beim jeweiligen Dienstvorgesetzten die entsprechend erforderliche Dienstbefreiung.

Wer Interesse hat, mag sich bitte bei unserer Geschäftsführerin Rebecca Schneider (Telefon: 06824 30920 oder E-Mail: r.schneider@agotw.justiz.saarland.de) bis zum **26. Januar 2018** melden.

Unserem Landesverband steht leider nur ein Teilnehmerplatz zur Verfügung.

Examen bestanden

Sieben Kolleginnen und einem Kollegen wurden am 13. November 2017 nach erfolgreich abgelegtem Examen in einer Feierstunde der Fachhochschule Schwetzingen ihre Diplom-Urkunden ausgehändigt. Die Festveranstaltung konnte wegen der großen Zahl der Teilnehmer ausnahmsweise nicht im Rokokotheater des Schwetzingener Schlosses stattfinden und musste in die Stadthalle Hockenheim verlegt werden.

Wir gratulieren von Herzen: Jacqueline Beck, Mathias Bölinger, Silan Doldur, Eva Hilgers, Annika Leblang, Julia Pitsch, Maria Rother und Natascha Schach.

Was nicht weniger wichtig ist: Alle wurden in den saarländischen Justizdienst übernommen.

